
 体育祭について  
 本当に大変な体育祭でした。雨により、練習では多くの変更がありました。本番も、競技

開始を大きく遅らせるという状況でしたが、皆さんの協力のお陰で無事に実施することがで

きました。本当にありがとうございました。特に実行委員の皆さん、今年は練習の進行をほ

ぼ全て任せました。皆さんならできると信じていましたが、練習から本番まで、その期待以

上の活躍でした。３年生の姿も、皆さんのいい模範となったと思います。今から、来年度の

体育祭が楽しみです。 

 どの競技を見ても、一生懸命取り組む姿はとても輝いていました。また、大縄跳びではＢ

組が全校で１番、Ａ組が２番目に多い回数という結果でした。練習でも、いい調子で跳んで

おり、一部の実行委員に「本番がとても楽しみだ」と伝えましたが、予想を上回る結果とな

り、とても嬉しく思います。数ある体育祭の競技の中でも、この大縄跳びは特別なものだと

思います。全員で息を合わせて跳ぶこと、最後まで諦めずに行うこと、回し手は皆が跳びや

すいように回すことなど、まさに学級の「団結力」が試される競技です。この競技で素晴ら

しい活躍を見せた２年生全員のパワーには驚かされるばかりです。見ているこちらもいい思

いをさせてもらいました。ありがとうございました！ 

 

職場体験に向けて 

 職場体験の準備がスタートしています。短い時間ですが、充実した２日間になることを願

っています。普段は家族や友人など、限られた、慣れた人たちに囲まれて生活しています。

この職場体験では、普段とは違う環境・人たちと生活を共にします。また、「仕事」を体験

するという点では、この２日間は社会人として生活します。お世話になる、仕事をさせてい

ただくという気持ちで臨み、得るものの多い行事となるよう頑張りましょう！ 
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 暑さが和らいだと思いきや、あっという間に肌寒いと感じる日が増えてきました。

体育祭では、多くの参観ありがとうございました。当日、開会式途中からの雨によ

り大きな変更となりましたが、午前中のグラウンド整備でも生徒は意欲的に活動し、

良い体育祭にしようと精一杯活動する姿が見られました。また、グラウンドの水を

除去する作業においては、力を貸してくださった保護者の方もいらっしゃいました。

本当にありがとうございました。明日の合唱祭に加えて職場体験と、まだ行事が続

きます。また、定期テストも控えています。忙しくて大変ではありますが、生徒達

のより良い成長につながるよう支援していきます。１１月もよろしくお願いいたし

ます。                       ２学年主任 齋藤 健吾 



合唱祭直前！ 
 いよいよ、合唱祭が行われます。自由曲決めの頃から、これだけ長期の準備期間がある行

事はなかなかありません。それだけ、中学校１年間の中で合唱祭という行事には重要な意味

があるということになります。 

 学年リハーサルの時も話をしましたが、今年の課題曲「With You Smile」はとても好き

な曲で、皆さんがこの歌を歌うことをとても嬉しく思っています。自由曲にもそれぞれの良

さがあり、本番がとても楽しみです。 

 受賞することが成功だという考えの人もいるかもしれません。しかし、まずは長い練習の

成果をしっかり発揮し、ステージでの発表を楽しむことができることが大切です。そして、

歌い終わったときに達成感から皆さん自信が「笑顔」になれること、また、２年生の「本気」

が人の心に届き、１年生が「来年この歌を歌いたい」と思ってくれれば、受賞する・しない

に関わらず「大成功」なのではないでしょうか。明日の合唱祭が、素晴らしい１日になるこ

とを願っています。 

 

○  １０月のＮＢＡ参加者を紹介します。 

杉山 莉奈さん、坂野 孝輔さん、冨澤 夢琉さん、佐藤 彪雅さん、鵜沢 祐希さん、

小山 悠吾さん、菊池菜乃花さん、山口広太郎さん、依田 空さん、小林 歩夢さん、

行木 葵さん、加藤 澪さん、吉川 遼さん、天野 冬琉さん、古川 大晴さん、加瀨 

小幸さん、怒賀 愛珠さん、押田 里央奈さん 

 本部役員の代替わり後、初のＮＢＡでした。テニスコート付近の草集めを、みんなで

協力しておこなっていました。朝からお疲れ様でした！（なお、参加者は名簿にチェッ

クがあった人を載せています。チェックがついておらず、参加したのに抜けている人が

いたらゴメンナサイ。） 

○  体育祭実行委員は、１学期から多くの仕事を行ってきました。 

• スローガンの決定や学年種目の検討 

• 練習の計画・運営・進行 

• 開閉会式進行 など 

 練習を自分達だけで進めることは、大変だったと思いますが、見事にやり遂げました。

表の「体育祭について」でも書きましたが、期待以上の活躍でした。小山 悠吾さん、

小髙 凌空さん、千葉 美心さん、冨澤 夢琉さん、古川 大晴さん、山田 翔大朗さ

ん、怒賀 愛珠さん、田山 柚杏さん、本当にお疲れ様でした。 

○  １学期から、私はＡ組の数学の授業に行っています。その際、いつも山口広太郎さん

の号令は大きくはっきりとした声で素晴らしいと思っています。この号令のお陰で、休

み時間と授業の雰囲気の切り替えができているのではないでしょうか。ぜひ、今後も続

けていってほしいと思います。 

○  合唱祭の全校リハーサルの時、日々の疲れからか眠そうな様子の人がいました。その

時、隣に座っていた市原 愛莉さんがそっと起こしてあげていました。こういった、誰

かを助ける行為を自然に実行できる人は素晴らしいですね。 

行事本番の活躍も嬉しいですが、その準備・練習や、日々の生活の中で何気ない優しさや

頑張っている場面が見られることも非常に嬉しく思います。これからも、このコーナーにそ

ういった場面を数多く載せられることを楽しみにしています。 


